

Sección Oficial

Documentos Episcopales

Día Nacional de Vocaciones Hispano-Americanas

Cumpliendo un venerado mandato de la Conferencia de Rvdmos. Metropolitanos, el primer domingo de febrero (día 11) y como en años anteriores, se celebra en España el Día de las Vocaciones Hispano-Americanas.

Varias son las razones que han impulsado a los Rvdmos. Arzobispos a establecer este Día.

El mandato, de verdadera urgencia de S. S. el Papa; el hecho de que el conjunto de pueblos hispano-americanos constituye el bloque católico más importante; la consideración de su índice demográfico, creciente más que en el resto de los demás países: el año 2.000 contará Hispano-América con una población de quinientos millones de católicos; la intensísima propaganda comunista, con el aparato formidable de sus recursos y medios de difusión; la actividad de los protestantes, que vuelcan ríos de dinero y envían innumerables pastores sobre aquel continente.

Antes estas circunstancias, España no puede quedar inerte e impasible. El orden de la caridad exige que atendamos con preferencia a aquellos hermanos de ultramar, que llevan nuestra sangre, hablan nuestro idioma, profesan nuestra fe.

En su consecuencia venimos en determinar:

1. El día 11 del próximo febrero elévense al Señor en las Parroquias e Iglesias plegarias fervorosas por la conservación y progreso de la fe en nuestro Continente hermano.

2. Celébrase en nuestros Seminarios de Salamanca y de Linares de Riofrío una Hora Santa, pidiendo vocaciones sacerdotales para América, donde la mies es mucha y pocos los operarios.

3. La predicación en todas las Misas de dicho Domingo, 11 de febrero, versará sobre el Día Nacional de la Vocación Hispano-Americanas.

4. Hágase en todos los templos una colecta a favor de las